
 

Informationen für Mitarbeiter 
und Mitarbeiterinnen 
Thema: 

Corona-Impfung 

 

 

Das Corona Virus löst eine Krankheit 
aus. 

Die Krankheit heißt Covid-19. 

 
 

 

Viele Menschen werden nur leicht 
krank. 

Aber für manche Menschen wird die 
Krankheit gefährlich. 

Sie bekommen zum Beispiel eine 
Lungen-Entzündung. 

Es sind schon viele Menschen mit 
Corona gestorben. 

 

 

Das Corona-Virus ist sehr ansteckend. 

 Daher ist ein Schutz vor dem Corona-
Virus sehr wichtig. 

 

 

Das Corona-Virus verbreitet sich in der 
ganzen Welt. 

 

 

Ein wichtiger Schutz vor dem Corona-
Virus ist die Impfung. 

 

 

Bei der Impfung wird ein Impf-Stoff 
gespritzt.  

Nach der Impfung können wir uns nicht 
mehr anstecken. 



 

 

Die Covid-19-Impfung 

funktioniert so: 

 

 

 

Es wird ein Impf-Stoff in den Körper 
gespritzt. 

In dem Impf-Stoff ist ein kleiner Teil von 
einem Corona-Bau-Plan. 

 
 

 

 

 

Mit diesem Bau-Plan kann der Körper 
ein Spike-Protein (Speik-Prote-Ihn) mit 

Stacheln selbst herstellen. 

Das Spike-Protein ist nicht gefährlich. 

Trotzdem kann der Körper Abwehr-
Stoffe dagegen bilden. 

 

Die Abwehr-Stoffe schützen den Körper 
dann vor dem echten Corona-Virus. 

 

 

 

Diese Abwehr-Stoffe heißen Anti-
Körper.  

So kann der Corona-Virus bekämpft 
werden. 
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Die Antikörper werden im Körper schnell 
abgebaut. 

Deshalb brauchen wir 2 Impfungen im 
Abstand von ungefähr 3-4 Wochen. 

So kann sich der Körper den Corona-
Virus besser merken. 



 

 

Wenn dann ein echter Corona-Virus in 
den Körper eindringt, 

wird der Corona-Virus sofort bekämpft. 

 

 
 

 

7 Tage nach der 2. Impfung ist man gut  

gegen das Corona-Virus geschützt. 

 
 
 
 
 
 
 

 

Eine Impfung kann Neben-Wirkungen 
haben. 

 
Das ist normal. 

 
Neben-Wirkungen zeigen: 

Die Impfung wirkt. 
 

Meistens sind Neben-Wirkungen nicht 
gefährlich. 

 
Das können Neben-Wirkungen sein: 

 

• Rötungen 

• Schwellungen  

• Schmerzen an der Impf-Stelle 

• Leichtes Fieber 

• Kopf- und Glieder-Schmerzen 

• Unwohlsein  
 

Die Neben-Wirkungen gehen aber oft 
nach wenigen Tagen wieder weg. 

 
Schlimmere Neben-Wirkungen müssen 

einem Arzt gemeldet werden. 

   
 

 

Es ist trotzdem wichtig sich weiter an die 
AHA-Regeln zu halten. 

 

 

So schützen wir die Menschen ohne 
Impfung. 

 


